

# 弓削高 P T A 通信

発行・印刷  
弓削高等学校  
P T A

「就任に当たって」

P T A 会長

村上 貴樹



今年度も引き続き、P T A 会長を務めさせていただきます。一年間、宜しくお願いします。

P T A 総会は今年度も書面での決議とさせていただきます。御協力ありがとうございます。六月に入り、新型コロナウイルスの感染症対策を継続しながら、少しずつ社会全体が元の生活に戻ってきているように感じています。学校での活動もこの雰囲気が続いてい

けるよう期待しています。ご存じのとおり、今年度から弓削高校では学校給食の提供が始まっています。上島町からのバックアップもあり、生徒の全国募集に合わせた環境が充実しつつあります。全国各地から集まった子ども達と一緒に勉強する事は自分の視野を広げる良い経験になると思

います。私の長女の話なので、この春に弓削高校を卒業しました。保護者の目線で振り返りますと、楽しく充実した三年間が送れたのではないかと思っています。また、自身の進路を決める際にも、弓削高・公営塾の先生方にしっかりとサポートをしていただきました。そして、将来の選択肢を広げるたくさんの判断材料を与えていただき、大き

く成長できたと思います。多くの先生方から様々なアドバイスをいただける良い環境で学べたことに感謝します。最後になりましたが、子ども達にとって有意義な高校生活を送れるようサポートしていきたいと思っておりますので、今年度も P T A 活動への御協力宜しくお願い致します。

「バイタリテイ

あふれる力を！」

校長

向井 誠二



四月に、初々しくも緊張した面持ちで本校の門をくぐった新入生三〇名を迎え、ではすべての議題について全校生徒七九名で令和四年御承認をいただき、村上度がスタートしました。一貴樹会長を中心として、令和四年生は徐々に高校生として和四年度 P T A 活動を正式のリズムを掴み、弓削高校生にスタートすることができ

てきたことと思います。二さて、六月に行われた愛媛県高校総体には、東予地区予選を勝ち抜いた男女バドミントン部と女子卓球部が、三年生は進路の計一四名の選手が出場し、目標の実現に向けて、一層の努力が求められる時期を外試合や練習の制限があり迎えています。それぞれの学年において、なすべきことに集中して、各人が納得して自己実現してくることを心から願っています。保護者の皆様には、日頃杯戦い抜いたことと思

います。このような生徒たちが夢や希望を持ってチャレンジする活動や、本校での様々上げます。新型コロナウイルス感染症につきまして、「課題を解決する力」や「主体的な行動力」「創造力」「コミュニケーション力」などのバイタ

リテイ溢れる幅広い力を身します。

に付けてほしいと思います。さて、2年間を超える新型コロナウイルスの影響に  
そして、将来、社会の中で型コロナウイルスの影響に  
自己実現できる遅く生きより、学校行事や部活動な  
る力を身に付けさせたいと  
思いますので、保護者の皆強いられて子供達が思い描  
様にも御理解、御協力の程いていたスクールライフと  
よろしくお願いいたします。はなかなかいきませんが、



バドミントン県総体

感染防止対策やワクチン接  
種などを行いながら少しで  
も良い思い出を作れる様に  
応援していきたいと思つて  
おります。  
保護者の皆様をはじめ、  
先生方や地域の方々と一緒に  
活動していきたいと思つ  
ております。一年間よろし  
くお願いいたします。

「就任に当たって」

PTA副会長

中根 教道

この度、PTA副会長を  
務めさせて頂くことになり  
ました。至らない点多々  
あるかと存じますが、皆様  
の御協力を頂きながら精一  
杯務めさせて頂きますので  
どうぞよろしくお願いいた



今年度からの新しい体操服

「就任に当たって」

PTA副会長

大本 佳香

今年度、PTA副会長を  
務めさせて頂きたくことに  
なりました。

昨年と同様、新型コロナ  
ウイルス感染症予防のため、  
様々な行事等が規模の縮小  
や未定となる中でのスター  
トとなりましたが、新しい  
生活様式の中で子供達がた  
めさせて頂きたくことにな  
りました。微力ではござい  
ますが、村上会長を補佐し  
皆様と一緒にPTA活動に  
取り組んでいきたいと思  
います。よろしくお願いいた  
します。

「就任に当たって」

PTA副会長

松浦 貴美香

今年度PTA副会長を務  
めさせて頂きたくことにな  
りました。本年度も、  
生活が続いている状態です  
が、コロナ発生以前のライ  
フスタイルも戻りつつあり  
ら、お気軽にご相談くださ  
います。

弓削高校では、給食やバ  
ス通学という新しい取組が  
動に反映させていき、保護  
スタートしました。このよ  
者の皆様や地域の方々、先  
生方と共に一年間子供達の  
校の魅力の一つに加わった  
笑顔の為に楽しんでPTA  
活動に取り組んでいきたく  
思います。一年間よ  
子ども達には、「今しかで  
るくお願いいたします。今年  
度、PTA副会長として活  
動に関わらせて頂く事とな  
ります。

「PDCAサイクル」と  
いう言葉がささやかれ始め  
て久しいですが、この考え  
方は一九五〇年代に「品質  
管理の父」と呼ばれたアメ  
リカのウィリアム・エドワ  
ーズ・デミング博士によつ



今年度より給食がスタート

「『振り返る』  
ことの大切さ」

教務課長

石丸 隆祥

「PDCAサイクル」と  
いう言葉がささやかれ始め  
て久しいですが、この考え  
方は一九五〇年代に「品質  
管理の父」と呼ばれたアメ  
リカのウィリアム・エドワ  
ーズ・デミング博士によつ



「上島町で過ごす三年間  
を充実したものに」  
ゆめしま魅力課長  
越智 雅之

弓削高校六年目になりま  
した。今年度も全国募集を  
担当しています。

弓削高校は、全国の中学  
生に弓削高校を知ってもら  
うために「地域みらい留学  
オンライン合同学校説明  
会」に毎年参加しています。  
この説明会は、全国募集を  
している学校が集い、地方  
の高校に進学しようと考え  
ている中学生やその保護者  
に、それぞれの学校や地域  
の魅力を説明する会です。

県外から弓削高校に入学  
した生徒に対し、地域の  
た生徒たちは視聴する側か  
ら説明する側になり、自分  
たちの言葉で学校や地域の  
魅力を説明してくれました。  
今年度は六月四・五日、七  
月九・十日、八月六・七日、  
九月三・四日に開催されま  
す。  
また、今年度は七月二十



オンライン説明会(6月)

触れることができている  
上島町で過ごす三年間を  
充実したものにし、卒業す  
るときに「弓削高校に来て  
良かった!」と思ってもら  
えるようにこれからも尽力  
していきます。

(今後のPR活動予定)

○地域みらい留学

オンライン説明会

八月六日・七日(土・日)

九月三日・四日(土・日)

○体験入学会

七月二十九日(金)午後



体験入学会実行委員

PTA新役員紹介

会長  
副会長

村上 貴樹  
中根 教道  
大本 佳香  
松浦 貴美香  
正岡 利博  
(教頭)

会計監査

地本 優子  
山本 早

PTA地区役員

上弓削 青島優紀子

地本 優子

山尾 恭代

青木 麻衣

益田 恵里

佐伯 香織

中根 教道

藤原 綾子

榎垣 由美

大林 文枝

大本 佳香

山本 早

山口 清子

白石 茜

西本 良美

松浦 貴美香

箱崎 いずみ

一年間

よろしくお願ひします。

今後のPTA関連行事予定

- 9/10(土) 運動会
- 9/27(火) 第2回PTA役員会
- 10/29(土) 文化祭
- 12/15(木) ~19(月) 2学期保護者懇談会
- 2/21(火) 第3回PTA役員会



部活動後援会(7月)

